

NGO

Unand Cari 9 Direktur, Selain Dosen dan Tendik, Profesional Juga Bisa Daftar

Afrizal - PADANG.NGO.WEB.ID

May 16, 2022 - 13:28



PADANG, - Universitas Andalas (Unand) membuka lowongan untuk sembilan

jabatan direktur. Pendaftarannya dibuka mulai 20 Mei 2022 hingga 27 Mei 2022 mendatang.

Secara resmi, rekrutmen direktur ini disampaikan melalui Pengumuman Nomor 01/UN16.R/KP/2022 yang diterbitkan di situs resmi Unand, Senin (16/5/2022).

Sembilan jabatan direktur tersebut adalah Direktur Pendidikan dan Pembelajaran, Direktur Kemahasiswaan, Direktur Keuangan, Direktur Umum dan Pengelolaan Aset, Direktur Pengembangan Usaha dan Bisnis, Direktur Sumber Daya Manusia, Direktur Teknologi, Informasi dan Komunikasi, Direktur Perencanaan dan Pengembangan, dan Direktur Kerja Sama dan Hilirisasi Riset.

“Dalam rangka pengisian jabatan direktur di lingkungan Unand dibuka kesempatan kepada dosen, dan tenaga kependidikan di lingkungan Universitas Andalas, serta profesional yang berminat dan memenuhi persyaratan yang ditentukan untuk mendaftarkan diri,” kata Rektor Unand Prof Yuliandri dalam pengumuman.

Dijelaskan dalam pengumuman, lowongan ini mensyaratkan pendaftar dari kalangan dosen sekurang-kurangnya memiliki gelar akademik magister (S-2) dengan jabatan fungsional paling rendah lektor kepala atau memiliki gelar akademik doktor (S-3) dengan jabatan fungsional lektor.

Adapun pendaftar dari kalangan tenaga pendidikan, harus memiliki gelar magister (S-2) dengan masa kerja sekurang-kurangnya 10 tahun.

Pendaftar harus berusia paling tinggi 60 tahun bagi dosen dan 55 tahun bagi tenaga kependidikan pada saat diangkat.

Selain itu, pendaftar tidak sedang menjalani tugas belajar atau izin belajar lebih dari 6 bulan dalam rangka studi lanjut yang meninggalkan tugas tridharma perguruan tinggi.

Sembilan jabatan direktur yang lingkungan Unand merupakan jabatan baru yang dibentuk menyusul perubahan status Universitas Andalas (Unand) menjadi Perguruan Tinggi Negeri Berbadan Hukum (PTNB).

Jabatan direktur berada di bawah masing-masing Wakil Rektor (WR). WR I membawahi Direktur Pendidikan dan Pembelajaran serta Direktur Kemahasiswaan. WR II membawahi Direktur Keuangan, Direktur Umum dan Pengelolaan Aset, serta Direktur Pengembangan Usaha dan Bisnis.

WR III membawahi Direktur SDM dan Direktur Teknologi Informasi dan Komunikasi. Adapun WR IV membawahi Direktur Perencanaan dan Pengembangan serta Direktur Kerja Sama dan Hilirisasi Riset.**)